

Landeshauptstadt Düsseldorf Wilhelm-Ferdinand-Schüßler-Tagesschule Datum 09.04.2021

Wilhelm-Ferdinand-Schüßler-Tagesschule, Rather Kreuzweg 21, 40472 Düsseldorf

Informationen zum Schulbetrieb ab dem 19.04.2021

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

am Montag, den 19.04.2021 findet für alle Klassen wieder Präsenzunterricht im Wechselmodell statt. Der Präsenzunterricht wird so, wie in dem Elternbrief vom 26.03.2021 angekündigt, erteilt. Die Testpflicht bleibt bestehen (siehe unten).

Wir möchten Sie dringend bitten, morgens telefonisch erreichbar zu sein, falls ihr Kind beim Corona-Selbsttest ein positives Ergebnis hat. In diesem Fall rufen wir Sie an und Sie müssen umgehend mit Ihrem Kind zu einem Testzentrum gehen, um einen kostenlosen PCR-Test machen zu lassen. Bis ein negatives Ergebnis vorliegt, dürfen die entsprechenden Schüler*innen nicht mehr am Präsenzunterricht teilnehmen.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne telefonisch zur Verfügung. Mit freundlichen Grüßen,

Beate Dincklage Rektorin

Testpflicht für Schüler*innen , Lehrkräfte und weiteres Personal

Ab Montag, den 12.04.2021 gibt es für alle Schüler*innen und das gesamte an Schule tätige Personal eine Corona-Testpflicht. Jeder muss zwei Mal wöchentlich einen Corona-Selbsttest in der Schule durchführen. Alternativ ist es möglich, einen Bürgertest an einer externen Teststelle durchzuführen. Dieser Bürgertest darf höchstens 48 Stunden alt sein, das Testergebnis ist dem in der ersten Stunde unterrichtenden Lehrer oder der Lehrerin vorzulegen.

Schüler*innen, die der Testpflicht nicht nachkommen, können nicht am Präsenzunterricht oder an der Betreuung teilnehmen.

Wir testen die Betreuungsschüler*innen und den Jahrgang 10 am Montag und am Mittwoch jeweils in der ersten Stunde. Die Gruppe der 10B, die erst am Dienstag mit dem Präsenzunterricht beginnt, wird am Dienstag und am Donnerstag getestet.

Schüler*innen mit sonderpädagogischem Unterstützungsbedarf, die eine besondere Unterstützung brauchen (z.B. mit dem Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung) haben die Möglichkeit, den Selbsttest vor dem Unterricht zu Hause durchzuführen. In diesem Fall bringen die Schüler*innen eine Bestätigung (Foto des Selbsttestergebnisses und eine schriftliche Erklärung) mit zur Schule.